

## **El colectivo Vila Diversitat y el Ayuntamiento de la Vila Joiosa conmemoran el Día Internacional del Orgullo LGTBI+ colgando la bandera del colectivo en diversos edificios públicos**

Las banderas del movimiento están colgadas en la Casa de la Juventud, el chalet Centella y la casa museo de la Barbera de los Aragonés

Con motivo de la celebración del Día Internacional del Orgullo LGTBI+ el 28 de junio, miembros del colectivo Vila Diversitat y de la Corporación municipal han colgado hoy su bandera del movimiento en el chalet Centella, en la calle Colón, y en la casa museo de la Barbera de los Aragonés. Ayer, colgaron su bandera en la Casa de la Juventud, en el casco histórico.

Villajoyosa celebra así la diversidad y el respeto a todo el colectivo LGTBI+. Para dar más visibilidad a esta conmemoración, también se ha adaptado el logotipo del Ayuntamiento de la Vila con los colores de la bandera arcoíris en sus perfiles de redes sociales durante el día de hoy. La concejala de Bienestar Social e Igualdad, Maite Sánchez, explica que “es importante visibilizar este día y reivindicar la igualdad de oportunidades y derechos de la comunidad y educar a las nuevas generaciones desde el respeto a todas las personas, sea cual sea su orientación sexual, con el fin de conseguir una convivencia libre e igualitaria entre las personas.”

Además, el colectivo Vila Diversitat celebró el Día del Orgullo el pasado sábado 17 de junio con el acto “Orgull Jóiós” en el que organizaron talleres infantiles y actuaciones musicales, además del popular pregón, en el parque ubicado junto al Hotel Allon, en el paseo marítimo de la playa centro.

**Noticia publicada el 28 de Junio de 2023**

**Fuente:** Fuente propia

**Categoría:** Igualdad.

